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Ata da Reunião da Comissão de Espaço 4 

Físico do DEMEC realizada em 28 de 5 

setembro de 2018. 6 

 7 

Ao 28º dia do mês de setembro de 2018, às 10:30h, reuniu-se na Sala de 8 

reuniões da Engenharia Naval, a Comissão de Espaço Físico do Departamento 9 

de Engenharia Mecânica sob a presidência do Professor Flavio Augusto Bueno 10 

Figueiredo, estando presentes os professores, José maria Andrade Barbosa, 11 

Marcus Costa de Araújo, Pedro Manuel González Del Foyo e Silvio Eduardo 12 

Gomes de Melo, membros da comissão. Constatada a existência de quorum, 13 

foi iniciada a reunião, passando a tratar da seguinte pauta:  14 

 15 

1 – Espaço Físico para as atividades da Eixo Consultoria 16 

Analisou-se o pedido da Empresa Junior Eixo Consultoria, empresa júnior da 17 

Engenharia Mecânica, que através do ofício 022/2018, solicita espaço físico 18 

nas dependências do Demec, visto que o espaço hoje ocupado por eles se 19 

mostra inadequado às atividades executadas. A comissão debateu o assunto e 20 

julgou procedente o pedido, recomendando ao Pleno do Demec que o pleito 21 

seja atendido, sugerindo como área adequada a esta reivindicação a antiga 22 

sala da secretaria do PRH-PB203, que seria cedida tão logo seja possível 23 

realocar todo o material que hoje lá se encontra e que deve ficar em local 24 

acessível para eventuais sindicâncias por parte da Petrobrás. 25 

 26 

2 – Espaço Físico para as Atividades do Maracatrônics 27 

Analisou-se o pedido encaminhado pelo coordenador do projeto, Prof. João 28 

Paulo Cerquinho Cajueiro, requisitando espaço físico para o Projeto 29 

Matracatronics, visto que o mesmo deverá deixar a sala hoje ocupada no 30 

segundo andar do Prédio Escolar do CTG, para que o mesmo seja destinado a 31 

criação de gabinetes docentes. A comissão debateu o assunto e julgou 32 

procedente o pedido, recomendando ao Pleno do Demec que o pleito seja 33 

atendido, sugerindo como área adequada a esta reivindicação, uma das áreas 34 

de 32 m2, que estão sendo disponibilizadas no térreo do Prédio da Mecânica, 35 

em virtude da transferência dos laboratórios lá existentes para o INTM. 36 

 37 

3 – Espaço Físico para o Navícula Boat design 38 

Analisou-se o pedido encaminhado pelo coordenador do Curso de Engenharia 39 

naval, Prof. José Claudino de Lira Junior e do Coordenador do Projeto, Prof. 40 

Cesar Salhua Augusto Moreno, através do ofício CGEN:2018/03.8, 41 



requisitando espaço físico para o Projeto Navícula, visto que o mesmo hoje 42 

ocupa um espaço inadequado às suas atividades de fabricação de 43 

embarcações (segundo pavimento do prédio da Mecânica). A comissão 44 

debateu o assunto e julgou procedente o pedido, recomendando ao Pleno do 45 

Demec que o pleito seja atendido, sugerindo como área adequada a esta 46 

reivindicação, duas áreas de 16 m2, que estão sendo disponibilizadas no térreo 47 

do Prédio da Mecânica, em virtude da transferência dos laboratórios lá 48 

existentes para o INTM. A primeira área será ocupada para os trabalhos de 49 

desenvolvimento e projeto do Navícula e a segunda para a criação do 50 

Laboratório de Laminação de Materiais Compósitos que será utilizado pelo 51 

Curso de Engenharia Naval e pelo projeto navícula.  52 

4 – Espaço Físico para a Equipe mandacaru e Equipe Mangue Baja 53 

Analisou-se o pedido encaminhado pelo processo 23076.036697/2018-14, 54 

referente à solicitação de espaço físico por estes dois projetos. A comissão 55 

debateu o assunto e julgou improcedente o pedido, recomendando ao Pleno 56 

do Demec que o pleito não seja atendido. As referidas equipes já possuem 57 

espaço físico de grande área, tendo sido recentemente feito obras, através da 58 

Chefia do Demec, de melhorias neste espaço, reorganizando a circulação na 59 

Oficina e criando espaço exclusivo aos referidos projetos. No processo consta 60 

uma série de alegações, que demandam informações e esclarecimentos por 61 

parte dos projetos à Chefia do Departamento, não sendo da competência desta 62 

comissão, o que foi solicitado pela Chefia do Demec, através de despacho no 63 

referido processo. 64 

 65 

Nada mais tendo sido discutido, encerrou-se a reunião as 12:30 h 66 

 67 

Em 01 de outubro de 2018 68 


